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ACTA NÚMERO 189/XII/3.ª SL 

 

 

Aos 03 dias do mês de junho de 2014, pelas 14:45 horas, reuniu a Comissão de Agricultura e Mar, 

na sala 2 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da folha de 

presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia:   

 

14:45 Situação sobre os Seminários relativos à temática do Mar. 

 

15:00 Projeto de Lei nº 528/XII/3ª - Alterações à Lei dos Baldios: - Audições das seguintes 

Entidades: 

- ANEFA - Associação Nacional de Empresas Florestais, Agrícolas e do Ambiente.- 

ACRÉSCIMO  

- Associação de Promoção ao Investimento Florestal. 

- AIMMP - Associação das Indústrias de Madeiras e Mobiliário de Portugal. 

- Audições das seguintes Entidades: 

- BALADI - Federação Nacional dos Baldios. 

- BALFLORA - Secretariado dos Baldios do Distrito de Viseu.- BALDIO de Gondufo. 

- BALDIO de Cidadelha de Aguiar. 

 

 

A reunião foi presidida pelo Senhor Presidente da Comissão Deputado Vasco Cunha, que 

cumprimentou todos os Senhores Deputados presentes.  

 

No início da reunião realizou-se mais uma vez um pequeno debate sobre os Seminários versando a 

temática do Mar. Usaram da palavra os Senhores Deputados Cristóvão Norte (PSD), Ana Paula 

Vitorino (PS), Manuel Isaac (CDS-PP); João Ramos (PCP) e Miguel Freitas (PS).  

Qual o papel dos Deputados; quantos seminários; papel do setor da pesca; quais os locais mais 

indicados para a sua realização; quais os objetivos principais foram questões levantadas. 

O Senhor Presidente recordou que a realização de 3 ou 4 seminários está prevista no plano de 

atividades, sugeriu que os coordenadores devem reunir com brevidade e apresentar uma proposta 

sobre esta temática, que será apreciada e decidida em próxima reunião da CAM. 
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De seguida realizaram-se as audições com a ANEFA, ACRÉSCIMO, AIMMP, BALADI, BALFLORA, 

Baldio do Gondufo e Baldio de Cidadelha de Aguiar.  

 

O Senhor Presidente informou sobre a metodologia da reunião e respetiva grelha de tempos. 

Referiu também que audições previstas para as 17h foram antecipadas para as 15H, dada a 

realização da apresentação do Livro sobre a cortiça que vai ser apresentado às 18H na biblioteca, 

em colaboração com a Sociedade Portuguesa de Ciências Florestais – SPCF. 

O Senhor Presidente deu de imediato a palavra aos Grupos Parlamentares, tendo colocado 

questões os Senhores Deputados Pedro do Ó Ramos (PSD), Miguel Freitas (PS), Abel Baptista 

(CDS-PP) e João Ramos (PCP).  

 

Os representantes das Associações e dos Baldios responderam às questões colocadas pelos 

Senhores Deputados. 

 

Documentação: 

BALADI - 
03-06-2014.pdf  

BALFLORA - 
03-06-2014.pdf  

Lei 68_93 - Proposta 
de alteração.doc  

 

Gravação: 

http://srvvideo3/site/XIILEG/3SL/COM/07-CAM/CAM_20140603_3.mp3  

 

 

A reunião foi encerrada às 17:45H, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida e 

aprovada, será devidamente assinada. 

 

Estiveram presentes os Senhores Deputados. 

http://srvvideo3/site/XIILEG/3SL/COM/07-CAM/CAM_20140603_3.mp3
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 Cristóvão Norte 
 Fernando Marques 
 Helena Pinto 
 João Ramos 
 Jorge Fão 
 Jorge Rodrigues Pereira 
 José Luís Ferreira 
 Luís Pedro Pimentel 
 Manuel Isaac 
 Maria José Moreno 
 Mário Simões 
 Miguel Freitas 
 Nuno Serra 
 Pedro Alves 
 Pedro do Ó Ramos 
 Pedro Lynce 
 Rosa Maria Bastos Albernaz 
 Vasco Cunha 
 Afonso Oliveira 
 Ana Paula Vitorino 
 Eduardo Teixeira 
 Graça Mota 
 João Paulo Pedrosa 
 Mário Magalhães 
 Maurício Marques 
 Teresa Costa Santos 
 Valter Ribeiro 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Abel Baptista 
 Fernando Jesus 
 Glória Araújo 
 Renato Sampaio 
 Ulisses Pereira 
 
 
Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 
 
Palácio de São Bento, 03 de junho 2014 

 

.O Presidente 

 
 

(Vasco Cunha) 


